

## Trois assemblées générales inédites chez des anciens combattants d'Ajaccio

### Trois associations en ordre de bataille pour 2021.

Mercredi 27 janvier 2021, dans le contexte sanitaire actuel et conformément aux strictes consignes sanitaires, c'est dans la grande salle d'honneur de la maison du combattant d'Ajaccio que se sont tenues, à huis clos et en comité très restreint, trois assemblées générales. Celle de la Fédération régionale des anciens combattants 1939-45, TOE, AFN et Opex, celle de l'Amicale régionale des anciens du Train et celle de la Délégation départementale du Souvenir Français pour la Corse du Sud.



Photo JL Ventura

Un total de douze participants, représentant l'ensemble des trois associations, avait été convié. Par bonheur, ces assemblées étant ordinaires et non électorales, le schéma classique a pu être appliqué : Tout d'abord, un hommage commun aux disparus de l'année en cours, puis, chaque association est intervenue en prenant place à tour de rôle à la table d'honneur : ouverture de l'assemblée par le président, présentation par le secrétaire général des activités de l'année 2020 (quasi inexistantes par suite de la pandémie), puis des activités envisagées pour 2021 sous réserve que la Covid 19 le permette, suivi de l'exposé par le trésorier du bilan financier 2020 et prévisionnel pour 2021, et enfin, la reprise de la parole par le président pour clôturer l'assemblée générale.

Pour les trois associations, toutes les délibérations soumises au vote, qui avaient fait l'objet d'un long travail de préparation en amont, ont été adoptées à l'unanimité. Les adhérents respectifs de chaque association en seront informés individuellement à travers le procès verbal dont ils seront destinataires.

On l'aura compris, ces assemblées générales, réunies dans un contexte inédit, que l'on n'espère pas reconductible pour l'avenir, avaient pour but de maintenir les associations en ordre de bataille pour affronter l'année 2021. Année qui ne commence pas sous d'heureux auspices, mais que les anciens combattants sauront maîtriser comme ils l'ont fait pour l'année écoulée.

Avant de clore la réunion, les trois présidents se sont félicités des rapports fraternels entretenus entre ces trois associations guidées par un double idéal, celui de l'appartenance à la même communauté et celui de la transmission de la mémoire

combattante. Rapports fraternels qui constituent aussi un gage pour l'avenir, et qui se résument dans cette belle formule pleine d'espoir : « Nous serons forts si nous sommes unis »

#### Étaient présents :

- M. Mathieu Casanova, président de l'union départementale des anciens combattants d'Ajaccio.
- **Pour la Fédération régionale 1939-45, TOE, AFN et Opex** : le président Raoul PIOLI, le secrétaire général Jean Claude Gambino, les trésoriers Marc Casile et Georges Vallod.
- **Pour l'amicale régionale des anciens du Train** : le président Albert Defranchi, le secrétaire général Pascal Simon, le trésorier Jean Louis Ventura.
- **Pour la délégation départementale du Souvenir Français** : le délégué départemental Jean Claude Gambino, la secrétaire générale Nadine Rottolo, le trésorier Jérôme Nuvoli et le président du comité d'Ajaccio Bernard Marquelet.

Article proposé à la presse locale le 28 janvier 2021  
par le président de la Commission mémoire de la Corse du Sud.